

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE

DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un
devis ou pour une publication dans L'UNION

par Whatsapp au 077 91 87 07
ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com

Règlements par Airtel Money
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce UNION

COVID-19

Seuls 13 nouveaux cas positifs au Covid-19 ont été diagnostiqués au 28 décembre. Du coup – et grâce à 25 guérisons supplémentaires – le nombre de cas actifs chute à 90. Les chiffres des hospitalisations (3) et des patients en réanimation (3) demeurent inchangés.

Page 4

LIBREVILLE

Son nom revenait avec insistance ces derniers jours. Eugène Mba, jusque-là 5e adjoint au maire, a été porté hier à la tête du Conseil municipal de Libreville par un vote quasi unanime des élus de la capitale. Il succède à Léandre Nzue, en détention depuis septembre.

Page 5

CONSTITUTION: C'EST FAIT!

SANS surprise, le Parlement réuni en congrès a adopté hier à une écrasante majorité (204 voix pour ; 25 contre) le projet de révision constitutionnelle proposé par l'exécutif. Vingt-six articles, dont celui relatif à la vacance de la présidence de la République, étaient concernés par cette réforme visant à combler certains vides juridiques liés à des événements ayant impacté la vie de la nation, ces deux dernières années.

Pages 2 & 3



Pour moi quoi...

La période d'intérim a pris fin hier avec l'élection du nouveau maire central de Libreville.

Comme l'ancien locataire de l'Hôtel de Ville de Libreville, c'est encore un natif du 2e arrondissement qui va présider aux destinées de la capitale gabonaise. Moi Makaya, je n'ai pas de commentaires particuliers à faire sur l'homme. Tant, dit-on, il est plus fréquentable, discret, réservé, pondéré, et plus enclin à beaucoup écouter qu'à foncer tel un taureau dans la palissade. Disons, quelqu'un qui nous fera vite oublier les épithètes peu glorieuses attribuées à l'autre de Nkembo comme lui...

C'est dire qu'on espère qu'il sera largement au-dessus de la moyenne que l'autre. Notamment rompre avec les méthodes limites, limites et les décisions sujettes à caution de ce dernier et qui s'apparentaient à celles ayant cours dans le fief commun. Lourd héritage à porter. On est confiants que les recrutements massifs des copains-coquins qui ont obéré les finances de la municipalité, les nominations à l'infini des parents, amis et connaissances à des hauts postes, les dépenses dispendieuses injustifiées, bref, toutes les folies imaginables et inimaginables mises à jour, seront conjugués au passé composé. Et que l'Hôtel de Ville ne sera plus votre poule aux œufs d'or. Notre attente à tous, c'est l'avènement d'une ère de bonne gouvernance...

Monsieur le Maire, dans cette têche aussi immense, difficile qu'exaltante, on vous accompagnera. Alors, bonne chance surtout, quoi ...

...MAKAYA

